

Irène  
4 mai 2017

HAIKU  
Impressions

Neige blanche, gelée sourde.  
Givre froid, brouillard opaque.  
Hirondelle, printemps.

Huit heures sonnent au clocher de l'église de Saint Véran (la plus haute commune de France) située dans les Alpes de Haute Provence. Bien au chaud au creux du lit, ce son inhabituel pour une petite citadine de dix ans m'étonne et m'attire à la fois. D'un bond me voici devant la fenêtre et là, oh surprise: tout est blanc dehors. Seules les girouettes sur les toits des chalets et du clocher de l'église émergent de cette nappe blanche immaculée.

La neige! Elle est là! J'en avais entendu parler, j'avais bien vu des photos ou des tableaux la représentant mais jamais dans la réalité.

Le petit déjeuner avalé à toute vitesse je supplie ma marraine de m'autoriser à sortir afin de toucher cette chose magique, faire des boules de neige, construire un petit bonhomme. Les sapins sont métamorphosés par le givre. Quel silence! Quelle émotion! J'en frissonne encore.

Tiens une hirondelle, celle-ci annoncerait-elle le printemps?